Beitrag für den Fortgang der revolutionären Klassenauseinandersetzung unserer Zeit, für neue Erfolge des Sozialismus in der Auseinandersetzung mit dem Imperialismus.

Euch, liebe Genossinnen und Genossen, versichern wir unserer brüderlichen Solidarität in Eurem Kampf gegen Monopolmacht und Reaktion, für Frieden, demokratischen Fortschritt und Sozialismus. Als Abteilungen der großen, immer mächtiger werdenden kommunistischen Weltbewegung sind unsere Parteien fest miteinander verbunden. Die Ideen von Marx, Engels und Lenin leiten uns, und diese Ideen werden in der ganzen Welt triumphieren.

Das Zentralkomitee und alle Mitglieder der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wünschen dem Düsseldorfer Parteitag der Deutschen Kommunistischen Partei einen erfolgreichen Verlauf und gute Ergebnisse für die Sache der Arbeiterklasse und aller Werktätigen der BRD.

Mit sozialistischem Gruß

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 25. November 1971